

Enero 2024

español

¡Confía en la vida!

Yo soy el camino, la verdad y la vida!

Kontakt:

Meinolf Wacker Kirchplatz 7

Kircripiatz 7 59174 Kamen

Mobil.: +49-172-5638432

Mail: meinolf.wacker@go4peace.eu

Homepage www.go4peace.eu

Queridos amigos de go4peace,

La vida a menudo nos exige decisiones que no son fáciles de tomar. Para elegir el camino correcto pensamos mucho, nos informamos ampliamente, hablamos con buenos amigos, palpamos cómo nos sienta una decisión en un sentido y en el otro. Y, sin embargo, con cada decisión queda incertidumbre en nuestro interior, sobre todo si somos personas que necesitan un alto grado de certeza para tomar una decisión.

Jesús lo sabía. Por eso les hace entender a sus amigos: "¡Yo soy el camino, la verdad y la vida!". Así nos invita a confiar en el camino que nos lleva a la vida. Él nos da valor para seguir adelante, incluso en los momentos difíciles, porque ÉL es el camino por el que viajamos. Esto puede darnos una gran serenidad y confianza y al mismo tiempo el valor para tomar decisiones, aunque sólo tengamos un 70% o un 80 % de certeza."¡Confiemos en la vida porque Dios la vive con nosotros!". Alfred Delp anima a sus contemporáneos en tiempos difíciles. Sólo cuando haya tomado una decisión y me haya puesto en camino, encontraré la verdad para mi propia vida.

Quería a su familia por encima de todo. Pero su país no podía darle las oportunidades de desarrollo y de vida que anhelaba. Así que empezó a aprender alemán. Se presentó a un programa de voluntariado en Alemania. Tras las experiencias muy positivas de ese año, se preguntó: ¿Debo quedarme? ¿Podré tener éxito, ya que aún me faltan muchas cualificaciones? - Decidió quedarse. Inicia estudios complementarios y completa cursos de cualificación. No dejan de surgir nuevas preguntas. Siguieron meses de gran incertidumbre. Aguantó, encontró apoyo en su fe y en hablar con gente que viajaba con ella. Entonces consiguió un trabajo temporal en una escuela. Cuando terminó, encontró un puesto en una escuela vecina. Se presentó y la aceptaron. Muchos profesores acudieron a la fiesta de despedida de su antiguo colegio. Estaba claro lo mucho que la apreciaban. "Estaré en el nuevo colegio la semana que viene. Me entristece tener que dejar el antiguo. Pero seguro que me irá bien en el nuevo colegio con los nuevos compañeros y alumnos". - ¡Confía en la vida!

Para el equipo go4peace

Meinolf Wacker